Page 10 DECEMBRE 2015

Repas fin d'année section IDF

Pour clôturer l'année de la section Parisienne, les membres du Club se sont donnés RDV à Juziers dans les Yvelines.

Après avoir pris café et croissant chez Manu (Le Secrétaire du club) la quarantaine de membres s'est dirigée direction Rouen en empruntant les petites routes du Vexin, où nous attendez Bruno et Catherine. La fin du parcours s'est faite par l'autoroute, histoire de rattraper notre retard.





C'est en brandissant le drapeau à damiers que Bruno nous attendez. Mais pas de temps à perdre, il nous fallait reprendre la rouve direction le restaurant de midi. Et quelle route! Splendide décor en bond de Seine et pour couronner cette balade, nous avons du charger pos belles autos sur un bac, afin de traverser le fleuve.

Après un excellent déjeuner à l'Auberge du Bac, nous avons repris un bac pour traverser de nouveau la Seine. Bruno et Catherine nous avaient concocté un roadbook avec de petites routes magnifiques jusqu'à Caudebec en Caux où nous avons garé nos voitures pour faire une promenade digestive.









Une dernière halte sur les quais de Seine à Rouen était organisée et les membres du club ont pu prendre un verre entre -eux en attendant de se revoir l'année prochaine.



Pour cette sortie, nous remercions vivement Bruno et Catherine pour le choix des routes et des arrêts mais surtout les traversées de la Seine sur les bacs qui furent une vraie surprise et une réussite pour cette journée.

ML